

Chalco, México;
25 de Marzo, 2021.

Lic. Alfredo del Mazo Maza
Gobernador Constitucional del Estado de México
PRESENTE

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 30, 31, 33, 123, 124, 125, 126, 127, 128 y demás aplicables de la Ley Federal del Derecho de Autor y su Reglamento, los que suscriben, De La Rosa Cruz Suhey, en calidad de auto(res) exclusivo(s) del texto Mi narrativa: "CONOCE MI PASADO PARA QUE ENTIENDAS MI PRESENTE", declaro (declaramos), bajo protesta de decir verdad, que:

- Es un trabajo de mi (nuestra) autoría original y que no he (hemos) cedido los derechos patrimoniales ni otorgado autorización a otra persona física o moral que se considere con derechos sobre el trabajo.
- Autorizamos al **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, su difusión electrónica. Asimismo, autorizamos, por tiempo indefinido, su reproducción, comunicación y transmisión pública en cualquier forma o medio a nivel mundial, en cada una de sus modalidades, incluida su puesta a disposición del público a través de medios electrónicos o de cualquier otra tecnología existente y por existir, así como su inclusión en colecciones, recopilaciones, bases de datos e índices nacionales e internacionales, con propósitos exclusivamente educativos, culturales, de difusión y sin fines comerciales.
- Declaramos que leímos, conocemos y entendemos los términos de la política de acceso abierto a la que recurre el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, así como los contenidos e implicaciones de la [Licencia Creative Commons de Atribución- \(CC-BY 4.0 Internacional\)](#), que permite a terceros utilizar lo publicado siempre que mencionen la autoría del trabajo y a su inclusión en el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**.
- Asumimos que mantenemos el derecho para realizar otros acuerdos no exclusivos para el autoarchivo, depósito o distribución de la versión difundida en el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, por ejemplo incluirlo en repositorios institucionales, nacionales o internacionales o web personal, con las restricciones de que sea sin fines comerciales e indicando con claridad que el documento se encuentra disponible en el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, e incluir año, páginas y DOI (*Digital Object Identifier*) asignado.

- Declaramos que el documento es producto original de nuestra autoría y no contiene citas ni transcripciones de otras obras sin otorgar el debido crédito a los poseedores de los derechos. De existir una impugnación con el contenido o la autoría del artículo, la responsabilidad será exclusivamente nuestra, relevando de toda responsabilidad al **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, de cualquier demanda o reclamación que llegará a formular alguna persona física o moral que se considere con derecho sobre el texto, asumiendo todas las consecuencias legales y económicas.
- Conocemos que el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, es un repositorio de acceso abierto, con propósitos exclusivamente educativos, culturales y de difusión del conocimiento, por lo cual aceptamos que la publicación de nuestro texto y el uso que le dará el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, a través del presente instrumento, no tiene un fin de lucro directo o indirecto y, en consecuencia, no se genera remuneración o pago de regalías.

Aprobamos en su totalidad el contenido documento, así como la cantidad y orden de aparición de los autores firmantes.

Para constancia de lo anteriormente expuesto, se firma esta declaración a los 25 días, del mes de marzo, del año 2021, en la ciudad de Chalco.

A T E N T A M E N T E

Nombre completo:	<u>De La Rosa Cruz Suhey</u>		
Fecha de nacimiento:	<u>13/07/2001</u>	Lugar de nacimiento:	<u>Ciudad de México</u>
Nacionalidad actual:	<u>Mexicana</u>	Pasaporte o RFC:	<u>-----</u>
Domicilio:	<u>Calle Ote. 44, Mz. 67, Lte. 5, Col. Providencia Valle de Chalco</u>		
Teléfonos oficina:	<u>-----</u>	Teléfono celular:	<u>5611985337</u>
Teléfono particular:	<u>-----</u>	E-mail:	<u>suheycruz081@gmail.com</u>

De La Rosa Cruz Suhey

Nombre y Firma

Nota: Todos los autores y coautores deben firmar la presente carta y otorgar sus datos.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

EDOMÉX
DECISIONES FIRMES. RESULTADOS FUERTES.

“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”
Escuela Normal de Chalco

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA
ESCUELA NORMAL DE CHALCO**

LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PRIMARIA
GENERACIÓN 2020-2024

ASIGNATURA
EL SUJETO Y SU FORMACIÓN PROFESIONAL

TRABAJO
MI NARRATIVA.

ALUMNA
SUHEY DE LA ROSA CRUZ

DOCENTE:
MIGUEL ÁNGEL MARTÍNEZ



SECRETARÍA DE EDUCACIÓN
BSECRETARÍA DE EDUCACIÓN BÁSICA Y NORMAL
DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN NORMAL Y FORTALECIMIENTO PROFESIONAL
SUBDIRECCIÓN DE EDUCACIÓN NORMAL



“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

“CONOCE MI PASADO PARA QUE ENTIENDAS MI PRESENTE”

Soy Suhey y estudio en la Normal de Chalco.

Hace 16 años, cuando tenía tres de edad comenzó mi experiencia en la educación básica, empecé a cursar el kínder y ahí mi mamá fue mi maestra por tres años, gracias a ella aprendí y me desarrollé (intelectualmente), me llené de conocimientos y salí de esa etapa aprendiendo a leer y a escribir.

Dicen que la maestra es tu segunda mamá y la escuela tu segunda casa, porque con ellas pasas la mitad de tu vida. Cuando yo entré a la primaria pude confirmar esa frase, en primer y segundo año me impartió clases la maestra Celia, que siempre se preocupó por sus alumnos, por su aprendizaje y por su vida, porque de cierta forma los profesores siempre se involucrarán en la vida de sus alumnos por el interés que se tiene y porque son humanistas. Gracias a esa maestra me pude desenvolver bailando, mejoré mi comprensión lectora y aprendí a hacer trufas.

Una de las experiencias que viví en la primaria, que más me han marcado fue cuando yo iba en tercero, para ese entonces tenía ocho años y me impartía clases un profesor, él se desempeñaba en su trabajo, pero había algo que no me gustaba de él. Había un par de niñas incluyéndome, que cuando nos íbamos a calificar él tomaba nuestras manos por un rato, después nos miraba e inmediatamente sonreía y cuando regresábamos a nuestro lugar nos miraba de forma inapropiada; para pasar a cuarto año me impartió clases el mismo profesor y se repitieron esas situaciones, mis compañeros decían que éramos sus consentidas y eso me incomodaba mucho, pero no sabía cómo poner un alto, ahora con el tiempo me doy cuenta que eso para nada era normal ni correcto, que debí hablar con mis papás para ponerle un alto a ese maestro y a esa situación. Para quinto tuve una maestra que me ayudó muchísimo en mi proceso de desarrollo, al principio le tenía un enorme miedo por lo tanto se me dificultó





“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

desenvolverme, sin en cambio la maestra se dio cuenta de esa situación y hablo conmigo ofreciéndome todo su apoyo, gracias a ella empecé a trabajar en mi seguridad y confianza, por lo tanto, ella forma parte importante de esa etapa. Cuando tenía once, me toco un profesor el cual en las primeras semanas de clase nos dejó un crucigrama a mano y al momento de revisar mi trabajo arranco la hoja de mi cuaderno, la rompió en frente de todo el grupo para después tirarla a la basura con el pretexto de que no lo había hecho bien, esa situación me ayudo a mejorar mis trabajos y a esmerarme más, pero esa actitud y esa acción no fue de alguien profesional, pues me humilló en frente de todos, haciéndome sentir incompetente.

La etapa de la secundaria fue de las mejores, ahí tuve dos profesores excelentes, la profesora Silvia que me impartió primer y segundo año y que amaba su trabajo y a sus alumnos y fuera de su área de trabajo fue una amiga, mi confidente y una mujer empática, que lo que más le importaba era que aprendiéramos y obtuviéramos los conocimientos necesarios para estar preparados para nuestra próxima etapa. Ella me motivó para meterme a un torneo de fútbol y posteriormente a un concurso en taller de coro, donde pude darme cuenta que soy buena en muchas actividades.

En tercer año me imparte clases Sócrates, uno de los mejores maestros.

Con él aprendí muchísimas cosas y tuve experiencias grandiosas que me ayudaron a madurar y a crecer como persona, me ayudó a identificar mis propósitos de vida, a poner en práctica mis habilidades en deportes y fue parte importante para cumplir muchas de las metas que tenía. Al entrar a la preparatoria todo era nuevo para mí, principalmente la forma de trabajar, pero pude agarrar el ritmo en el segundo semestre. Aquí en la prepa pasé muchísimas situaciones y conocí todo tipo de profesores; como el que solo dejaba actividades y nunca estaba en el salón, el profesor que a la mera hora cambiaba la





“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

forma de evaluación, el que no quería que nadie sacara arriba de ocho en su materia, el que le tomaba fotos y se ligaba a las compañeras de clase, el que nunca explicaba nada, el que no era nada empático y exigía que compráramos libros que no se ocupaban, y claro, así como había profesores malos, también había profesores que amaban su profesión, que disfrutaban el dar clases, profesores que me ayudaron a ser más autodidacta, que me ayudaron a tener una visión, misión y a tener una idea más clara de lo que quería convertirme en un futuro. Ahí también conocí a quien hasta ahora sigue siendo mi maestra favorita, ella me impartió literatura, fue de las pocas maestras con la que disfruté las clases, ya que las hacía didácticas, me pegaba su buena vibra, tenía muchísimo conocimiento sobre la materia, era muy linda y me ayudó a abrir mi mente.

Tuve la fortuna de que la mayoría de mis maestros con los que me relacioné fueron maestros de excelencia, que me compartieron adecuadamente sus conocimientos y que me dejaron recuerdos buenos.

Así, las diferentes situaciones que viví en mi instancia en la escuela forman parte de mi decisión para ser docente, ya que quiero formar parte del cambio social, quiero que los niños tengan a alguien que los entienda, que los apoye, que los ayuden a crecer, a superarse y cumplir sus metas. Quiero que tengan la oportunidad de tener una maestra que los llene de buenos recuerdos, así como los que yo tengo de mis profesores.

No sólo esas situaciones influyeron en mi decisión, también lo decidí porque mi mamá fue maestra de preescolar, por tal motivo pasé la mayor parte de mi infancia en ese kínder rodeada de niños, el ver a mi mamá enseñarles a los pequeños despertó un gran interés en mí, así que ella fue la principal razón y mi inspiración para que yo decidiera ser maestra.

Me di cuenta que quería ser maestra y que tenía muchísimas características que me permiten desenvolverme en esta vocación, cuando a la edad de 8-9 años yo





“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

tenía unos amiguitos que no iban a la escuela por lo tanto no sabían leer ni escribir, yo me sorprendí tanto, que ese mismo día llegué a mi casa a guardar unas libretas, lápices y colores. Al día siguiente fui a verlos para darles “clases” y enseñarles lo que sabía, recuerdo que les compré dulces como premio y ellos entre broma me decían maestra, puede que pareciera insignificante, pero para mí significó mucho, me llenó de alegría y emoción, puedo decir que eso fue el inicio de lo que yo quería convertirme, pues quería ayudar y enseñarles a los que serían el futuro del país.

Desde siempre, yo supe a qué quería dedicarme, pero en mi último año de preparatoria empecé a dudar, cambié de opinión y decidí que quería estudiar medicina, por una u otra razón las cosas no se dieron y me quedé un año sin estudiar. En ese tiempo pensé y reflexioné acerca de mi futuro, me di cuenta que desde siempre me ha gustado compartir mi conocimiento, que tengo la facilidad de relacionarme con niños pequeños y que de verdad deseaba tanto convertirme en maestra.

Mi primo que es profesor de educación física terminó convenciéndome para que eligiera docencia. Ya que él me platicaba las experiencias que tenía en su escuela con sus alumnos, experiencias divertidas, experiencias donde se nota la inocencia de los niños, experiencias que hacen que me emocione y hace que quiera vivirlas. Ahora que soy estudiante en la Normal, me doy cuenta que he tomado la mejor decisión de mi vida.

Aunque la pandemia vino a cambiar mis planes y los de todos, haciéndome tomar las clases en línea, impidiendo que conozca mis compañeros y haciendo más difícil la forma de estudiar me estoy acoplando poco a poco, estoy dando lo mejor de mí porque estoy donde quiero estar, esto es lo que quiero ser y voy a esforzarme para cumplir mi meta.





“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

Y así como yo estoy dando lo mejor de mí, espero que la escuela y mis profesores también me ayuden y me den las herramientas necesarias para poder crecer profesionalmente.

Estoy orgullosa de lo que he logrado, estoy orgullosa de ser normalista.

Chalco, Estado de México, octubre de 2020

